

BUNDESKANZLER KARL NEHAMMER EMPFÄNGT DEN BELGISCHEN PREMIERMINISTER ALEXANDER DE CROO IM VORFELD DES OPERNBALLS

Anlässlich des **traditionellen Wiener Opernballs** hat Bundeskanzler Karl Nehammer den **belgischen Premierminister Alexander De Croo** nach Wien eingeladen. Nehammer und De Croo haben bei dieser Gelegenheit im Rahmen eines Arbeitsgesprächs vor dem Opernball **über aktuelle politische und bilaterale Themen gesprochen**.

Österreich und Belgien sind durch eine **lange gemeinsame Geschichte** miteinander verbunden. Mit einem bilateralen Handelsvolumen von 5,2 Milliarden Euro (2021) zählt Belgien zu den **wichtigsten Wirtschaftspartnern Österreichs**.

Auf europäischer Ebene sind Österreich und Belgien in vielen Bereichen gleichgesinnte Partner. Mit 1. Jänner 2024 wird Belgien – nach Spanien – den **Ratsvorsitz** übernehmen, Bundeskanzler Karl Nehammer wird beim Arbeitsgespräch die **österreichischen Prioritäten auf EU-Ebene** ansprechen – insbesondere der **Kampf gegen illegale Migration** und **Maßnahmen zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit Europas und die EU-Annäherung des Westbalkans** werden im Fokus sein.

Bundeskanzler Karl Nehammer: *„Der traditionelle Opernball ist nicht nur ein Aushängeschild Österreichs großartiger Kultur – er ist auch eine gute Gelegenheit, internationale Beziehungen zu stärken und Gespräche mit hochrangigen internationalen Gästen zu führen. Ich habe den belgischen Premierminister als Gast eingeladen, weil wir als Verbündete auf europäischer Ebene eng zusammenarbeiten und gerade im Kampf gegen illegale Migration unsere Zusammenarbeit vertiefen wollen.“*